



«Ehlers-Danlos-Syndrom» Selbsthilfegruppe für Betroffene und Angehörige

Bist du oder ein dir nahestehender Mensch vom Ehlers-Danlos-Syndrom betroffen? Fühlst auch du dich manchmal mit den Herausforderungen alleine?

Das Ehlers-Danlos-Syndrom ist eine seltene Bindegewebeerkrankung, welche Sehnen, Haut, Blutgefässe oder auch innere Organe betreffen kann. Oft ist die Krankheit mit akuten bis hin zu chronischen Schmerzen verbunden. Der Krankheitsverlauf ist bei jeder Person unterschiedlich - und doch verbindet sie ein ähnliches Schicksal.

Wir sprechen über Ängste, Herausforderungen und über Strategien im Umgang mit der Krankheit.

Wir können voneinander lernen, Tipps austauschen, uns gegenseitig Mut machen und unterstützen.

Wenn auch du froh wärst, dich mit anderen Betroffenen oder Angehörigen auszutauschen, dann melde dich beim Zentrum Selbsthilfe. Wir freuen uns auf dich.